

Neuwahlen bei der Anbaugemeinschaft



OCHSENFURT (meg) Die Wahl eines neuen Vorstands stand bei der Mitgliederversammlung der Zuckerrübenanbaugemeinschaft Ochsenfurt-Würzburg Süd (ZRAG) im Mittelpunkt. Die ZRAG ist eine vor 30 Jahren gegründete Arbeitsgemeinschaft von Zuckerrübenbauern unter dem Dach des Maschinenring Maindreieck-Ochsenfurt. 2016 hat die ZRAG mit fünf Rodemaschinen insgesamt 3180 Hektar Zuckerrüben geerntet, so die Pressemitteilung. In den Vorstand wurden Christian Schmitt (Gaurettersheim), Burkhard Menth (Rittershausen) und Christoph Maag (Effeldorf) gewählt, der Rudolf Kehrer (Sickershausen) nach

15-jähriger Amtszeit ablöst. Dem neu gewählten Beitrag gehören Klaus Wohlfeil (Sulzdorf) und Lukas Trunk (Euerhausen) an, der als Nachfolger von Jürgen Bätz (Baldersheim) in das Gremium gewählt wurde. Klaus Wohlfeil ehrte Rudolf Kehrer für dessen 20-jährige Tätigkeit als Einsatzleiter in der ZRAG und Martin Keller (Obernbreit), der ebenfalls seit 20 Jahren als Fahrer eines Rübenröders aktiv ist. Im Bild (von links) die Vorstandsmitglieder Burkard Menth und Christian Schmitt mit den Geehrten Rudolf Kehrer und und Martin Keller sowie dem scheidenden Beitragsmitglied Jürgen Bätz.

FOTO: ZRAGB